

中央会会員組合活動紹介



Love パン Festaが大盛会

～フルーツをはさんじやおう“親子体験教室”を開催～

山 梨県パン協同組合(小野曜理事長 組合員12社)は、9月1日(土)～2日(日)にラザウォーク甲斐双葉のラザコートにおいて、県内23のパン店が一堂に会したパンフェスタを開催した。

この事業は、組合員のパンの販路拡大、県産小麦粉「かいほのか」と「富士山酵母」の認知度向上のために実施したもので、その第1弾として、組合主催の「フルーツをはさんじやおう～親子体験教室」、ヤマザキパン協

力による「親子でいっしょにつくりろう～サンドイッチ教室」、ラザウォーク主催による「昔なつかしの“パン食い競争”～ラザバージョン」、パンクイズラリーなど、パンにまつわる盛りだくさんのイベントを実施した。



大盛況のLove パン Festa会場

山梨県パン協同組合

無料イベントに加え、様々な種類のパンが購入できるため、連日、組合の予想を上回る盛況となり、行列ができるほどの人気であった。

組合主催の親子体験教室は各回満員となり、参加者親子は小野理事長や組合員の指導のもとコッペパンにシャインマスカットなどのぶどう3種、ジャム、ホイップクリーム、バター、あんこなどを組み合わせてはさむなど、創意工夫を凝らしながらサンドイッチづくりに取り組み、楽しんでいた。

組合では、一昨年よりやまなし小麦プロジェクトを立ち上げ、県産小麦「ゆめかおり(愛称：かいほのか)」の生産拡大を推進している。昨年は補助金を活用し、サンドイッチレシピコンテストや小麦粉の愛称募集などのPR事業を展開してきた。今年度は、組合員以外の県内各地のベーカリーの協力も得て、「町のパン屋さん」の認知度向上を目指しており、今後もイベントを数回開催する予定となっている。



フルーツをはさんじやおう“親子体験教室”